

12 de septiembre de 2024

Catedrático del IPN ofrece conferencia magistral sobre procesos industriales, como parte de los festejos del 33 Aniversario de la UTN



El ex director de la Unidad Profesional Interdisciplinaria de Ingeniería y Ciencias Sociales y Administrativas (UPIICSA) y catedrático de esta, Sergio Fuenlabrada Velázquez, ofrece en el marco del 33 Aniversario de la Universidad Tecnológica de Nezahualcóyotl, la conferencia magistral “Procesos Industriales”.

En la conferencia, llevada a cabo en el gimnasio de usos múltiples ante la comunidad universitaria, el ponente destaca que con la naciente inteligencia artificial, el llamado internet de las cosas, la automatización y la robótica, la cantidad de información que se tiene y almacena es substancial, por ello cambian paradigmas de la realidad en el área de procesos industriales y en la existencia humana.